令和5年6月1日

第303号



発 行:尼崎市少年補導委員連絡協議会

事務局:尼崎市教育委員会事務局社会教育課

青少年愛護担当

所在地:尼崎市三反田町1丁目1-1

電 話:06-6423-8501

機関誌「なでしこ」は尼崎市内各地域で青少年の健全育成を見守る少年補導委員による情報 誌です。「なでしこ」の花言葉は「注意する・さとす」です。子どもの頭を撫でながらさとし てもらいたいという願いをこめています。



少年補導活動に寄せる思いについて

3人の少年補導委員さんにコメントを頂きました!!



5月3 | 日に尼崎市立中央北生涯学習プラザで実施を予定しておりました「令和5年度尼崎市少年補導委員連絡協議会総会」については、今年度も役員の書面決議によることとなりました。

例年、総会では少年補導委員の方に体験発表を行っていただくこととしていますが、今年度、発表を予定していただいておりました3人の少年補導委員の方に少年補導活動に寄せる思いをコメントとしていただきましたので掲載します。

office the office

▶中央地区 島村 あい さん

▼ 私たちの活動地域は、旧国道の琴浦通り南側

▼ の竹谷小や出屋敷駅前の住宅街です。

スマホやSNSの普及により、子どもたちの遊び場がネット上に移行していることをひしつプリと感じます。活動中、小学生がスマホのアプリと使いこなし、公園で隣にいるお友達と直接声ではなく、LINE上で会話を楽しんでいる光景を目にすることがあり、私たち補導委員に何ができるか考えさせられます。私たちの力は微力かもしれませんが、子どもたちに直接声をかけながら、「いつも見守っていますよ、貴方達は地域の宝物ですよ」という思いで補導活動に励んでいきます。

apply the Think



white the the state of the state of the state

小田地区 田中 陽子 さん

私たちの活動する潮江地域は、JR尼崎駅北側に位置し、大型ショッピングモールなどもある 賑やかな地域です。

私のチームの7人の補導委員は、お仕事や介護などでお忙しい中、積極的に活動をしてくださる、信頼できるメンバーです。

青少年の非行を作り易い場所などを特に重点 的に見回りながら、誰もが住みやすい町を目指 し、これからも楽しく活動に励んでいきたいと 思います。

大庄地区 馬越 理恵子 さん

今回の体験発表は、昨年から私の地区に決まっていたので、ある程度の心構えはがましたが、いざ発表の文章となると作文が主な私には大変でした。補導活動19年目にような私には大変でした。補導活動19年目にようで思います。今回、でも感じながら、微力に思い出し、時代の変化できました。微力によっての活動を振り返る事ができました。微力による事が、これからも地域の皆様と共っての計画を継続したいと思っています。

人事異動 青少年愛護担当

お世話になりました よろしくお願いします

事務局 齋藤 事務局 嘉納

【中央地区】

春の訪れとともに公園等では、子どもたちの元気な声が聞こえるようになってきました。登下校の通学路での道路工事もあり、学校・地域で今まで以上の見守りをしています。下校時、子どもたちが賑やかに道に広がって歩く姿に思わず「気をつけて」と声をかけることもあります。今年も補導活動を通して、地域の子どもたちの健やかな成長を支えて行きたいと思っています。

【大庄地区】

新学期も始まり、公園等でマスク無しで子どもたちがのびのびと遊んでいる姿を見ると微笑ましく思えます。一方で、コロナ前に戻った感覚と同時に今後の活動に不安も感じられます。

今月のパトロールでは、コンビニ等の万引き やゴミ散乱はなく、今のところ落ち着いている ようです。しかし、地域の交番相談員の方から は、自転車の盗難が増えているという情報もい ただいたりもしました。そんな中、私は自転車 の二人乗りをよく見かけ注意をしています。

【武庫地区】

日常生活が戻りつつあるこの春、公園で子 ** どもたちが遊んでいる姿を見るとホッとして家 ** 庭ゴミやタバコが捨てられています。これに 関してはパトロール時にゴミ拾いをして対応 ** しています。他にも放置自転車や公園のトイ ** レに落書きをされるなど心配な点もあります。** 子どもが安全に遊べるように注意を払い、と ** れからもパトロールを続けていきたいと思います。





コラム

「ファミレスにて」

最近はコロナが落ち着き、外出する機会が増えました。先日はファミレスで子ども連れのお母さん達のグループを見かけました。ピカピカのランドセルを持っているから新入生のお迎えの帰りなのでしょう。親も子も楽しそうな様子で、改めてお喋りしながら食事することの大切さを感じました。きっと後々、新入学の楽しい思い出の一つになる事でしょう。(武庫地区)

中央地区補導連絡所 (月・金) 小林 中央北生涯学習プラザ内 直通06-6482-1720 小田地区補導連絡所 (月・金) 小林 小田南生涯学習プラザ内 呼出06-6488-5441 大庄地区補導連絡所 (火・金) 作 大庄北生涯学習プラザ内 呼出06-6419-8221 立花地区補導連絡所 (火・金)作 立花南生涯学習プラザ内 呼出06-6427-7770 武庫地区補導連絡所 (火・金) 西 武庫西生涯学習プラザ内 呼出06-6431-7884 園田地区補導連絡所 (月・金) 門積 園田東生涯学習プラザ内 呼出06-6491-2361

【小田地区】

日差しの強い日や、急に肌寒くなったりと気 温の差が激しいこの季節、子どもたちは活発に 行動しています。

日も長くなり、午後6時半頃まで遊んでいる子どもたちには声をかけ、帰宅を促し「無事に帰宅できますように」と思う気持ちで見送るようにしています。

【立花地区】

補導委員が繁華街で自転車に乗った男子中学生数人とすれ違いざまに唾を吐きかけられた。 驚きで何もできなかったが、人に唾を吐く事自体暴行罪に当たると判り、次回からは厳しく注意する事も考えて取り組みたい。子どもの居場所作りとして、閉店したプラモデル店を地域の方々が協力してカフェを開店される。情報を共有して見守っていきたい。

【園田地区】

園田地区は自然も多くて春になると動物が姿をみせるようになります。最近のことですがある少年補導委員さんの家の庭に大きなアライグマがでたそうです。数年前にも庭にアライグマがでたそうですが、今回のは前回のものより大きかったそうです。人を見ても逃げることもなく、旦那さんが棒をもって来て柱をたたいて大きな音をだしたので逃げていきました。子どもたちが不用意に近づかないように注意したいです。





~なでしこ編集後記~

新型コロナの感染症法上の位置付けが令和5年 5月8日から季節性インフルエンザと同じ5類に 移行しました。重症化する人の割合が減ってきた 事が背景にあり、外出する人も増えてくると思い ます。これから暑くなりますが、補導活動を行う 際には、熱中症対策及び感染症対策に気をつけな がら、子どもたちを見守って行きましょう。